

新たなスタート おめでとう

ま
な
さ

第400号

令和7年6月15日

新入生を迎えて
1・2学年担任

近藤大造

鬼無里保育園入園式 4月2日



今年度は6名でスタートし、どの子も自分らしさを發揮して元気いっぱいに遊んでいます。カエルや虫探し、草花遊びや鬼ごっこ、雨上がりには園庭いっぱいに繰り広げられた川やダム作り等、新入園児も直ぐに仲間に入って遊び始めました。子どもは遊びの天才です。今年も『主体的、対話的、深い学び』を大切にして保育を進めていきます。

小学校入学式 4月4日



これからも、ひとり一人が輝き、のびのびと学校生活が送れるよう共に笑顔で歩んでいきたいと思います。

4月に生活科の学習で、高橋のしだれ桜や跳子口トンネルへ地域探検に出かけました。その時にはたくさんの方に声をかけていただき、子どもたちもうれしそうに接することができました。ありがとうございます。

今年度の入学したお子さんは3名です。入学式の時に少しだけ緊張しているようにみえた1年生ですが、次の日から元気いっぱい動き回っています。今は、運動会の練習をがんばっています。

今年のテーマは『丈夫な体づくりと豊かな心づくり』四季折々の自然を存分に楽しみながら遊び、様々な運動遊びを計画的に取り入れ、地域の皆様やお年寄りの皆様、学校や近隣の保育園との交流を通して丈夫な体を作り、豊かな心を育んでいきたいと思います。

お昼は農村公園に移動して、シャボン玉で遊んだ後、おいしいお弁当を食べました。

鬼無里保育園長 宮川一恵

のびのび子育て学級 春のお散歩



地域の移り変わり

時節

◇文化祭
・50年ほど前、新装になった旧公民館で「心に豊かさを」をテーマに、第1回の文化祭が盛大に開催された。春の里山を彩った。桜花は変わらず、地域の皆様が丹精込めて整備している各所の桜が今年も華やかにあります。

(星) (n)

新任ごあいさつ

鬼無里支所長



佐藤 治

4月の人事

異動で、鬼無里支所長に着任いたしました。

人口減少や高齢化が進み、鬼無里でも集落機能の維持が困難になっていますが、地域の皆様や地区外で暮らす集落出身者なども力を合わせて、集落の生活環境や集落活動を守っています。

地域の現状は厳しく、様々な課題はありますが、住民自治協議会と連携し、地域の皆様と共に安心して住み続けられる地域づくりに取り組んで参ります。微力ではありますが、職員と共に誠心誠意努力して援ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

北部土木事務所長
萩原 寛

人事異動により、維持課より北部土木事務所長に着任いたしました。自然豊かで風光明媚な鬼

無里の地にご縁をいただきましたことを光栄に思いました。一方で、急峻な地形や気象条件により、災害リスクを抱える地域でもあります。

道路や河川などの社会基盤を守り、災害に強い安全な地域づくりを進めていくことが大切であると考えております。住民の皆様と協力しながら、迅速な対応に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

鬼無里駐在所長
滝澤 集治

今年の3月24日、鬼無里警察官駐在所に着任し勤務しております。前任地は、警察本部警備企画課というところで勤務しており、今まで、松本、安曇野、伊那、飯田、須坂、中野、千曲、警察本部など県下いろんな所で勤務していましたが、今回26年ぶりに制服を着る地域警察官を仰せつかり、こうして鬼無里駐在所に赴任することになった次第です。

この4月の勤務で、鬼無里支所長に着任いたしました。自然豊かで風光明媚な鬼

ります。自宅には、妻と2人の息子が暮らしており、鬼無里には単身赴任ということになります。今回初めての土地で、しかも駐在所勤務ということで不安でしたが、地域の方々に温かく迎えていただき、本当に感謝しかございません。近頃は鬼無里での生活にも少し過ごしております。

今、皆さんに特にお願ひしたいことは、「電話でお金詐欺」の被害にあわないよう気を付けていただきたいことです。巡回連絡で訪問した際にお話をさせていたいだきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

ご当地にはちょうど10年前に鬼無里支所長として2年間在籍し様々な事業を通じて地域の皆様には大変にありました。

鬼無里公民館長
林部 武起

このたび鬼無里公民館長を拝命いたしました。

周囲の山々の緑が毎日濃くなり躍動的な季節となりました。この度公民館長を退任いたしました。

在任中は先輩館長さん方をはじめ公民館役職員の皆様、地域の皆様から温かいご支援ご協力を賜りました。ことに、心から御礼を申上げます。

令和4年には本館の支所内への移転がありました。48年間に渡り仲町地籍で隣の皆様に大変お世話になりました。令和5年には文化芸術祭が節目の50回を迎え、公民館活動に携わっていただきました。令和5年には文化芸術祭が節目の50回を迎えたこと心よりお待ち申し上げます。

り組んでまいります。また、地域の皆さまには、本校の教育にご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

退任公民館長
戸谷 元幸

教育にご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

退任ごあいさつ

光陰矢の如し

戸谷 元幸

鬼無里公民館長
林部 武起

このたび鬼無里公民館長を拝命いたしました。

周囲の山々の緑が毎日濃くなり躍動的な季節となりました。この度公民館長を退任いたしました。

在任中は先輩館長さん方をはじめ公民館役職員の皆様、地域の皆様から温かいご支援ご協力を賜りました。ことに、心から御礼を申上げます。

令和4年には本館の支所内への移転がありました。48年間に渡り仲町地籍で隣の皆様に大変お世話になりました。令和5年には文化芸術祭が節目の50回を迎えたこと心よりお待ち申し上げます。

公共館事業で楽しい人生が送れますよう、今後も引き続き公民館の活動にご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

公共館事業で楽しい人生が送れますよう、今後も引き続き公民館の活動にご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

公共館事業で楽しい人生が送れますよう、今後も引き続き公民館の活動にご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

長野市消防局 中央消防署鬼無里分署の 活動状況について

区ともマイナス1件でした。
今年も火災予防にご協力を
お願いします。

迎えた鬼無里中学校に感謝すること」を目的に活動します。閉校式典などは長野

毎年曳き出されている祭礼は近隣では珍しく大変貴重なもので。そんな祭屋台について紹介していくたいと思います。

高橋修一
鬼無里分署は平成9年2月1日から今の場所で、業務を開始しました。

東無里分署長
高橋修一

現在は、日勤者1名、当直勤務者12名が配属になっており、昼夜を問わず出動できるよう職員が交代しながら、24時間体制で勤務しています。

な水分補給をお願いします。
今年も鬼無里地区の皆様
が安心・安全で過ごせるよ
う、地元消防団と協力して
頑張りますので、よろしく
お願ひします。

鬼無里分署には、消防車（ポンプ車）、高規格救急車、広報車、消防団多機能型消防車（消防団と共に用）の4台が配置され、火災や救急等の様々な災害に日々対応

**鬼無里中学校閉校事業
実行委員会からの
お知らせ**

中学校が無くなってしまったというのには淋しいですが、卒業生や地域の想い出を振り返ること、また現在の中学生の生活を充実させ想い出を作ること、両方が大事だと考えていています。

これから閉校に伴うイベンントなどを地域住民の方々に回覧板などを使ってお知らせしますのでよろしくお願いいたします。

予定ですので、そこに向かうまでの約1年半を現在のPTA会員、卒業生、地域の方々が関わって残りの時間楽しく過ごしていきたいと考えています。

現在、4台の祭屋台が鬼無里ふるさと資料館に常設展示されています。町区の鬼無里神社、財又地区の諏訪神社、山内区の皇大神社

A black and white photograph showing a highly ornate wooden structure, possibly a stage or a platform, with intricate carvings and decorations. The structure is supported by multiple pillars and beams. A banner at the bottom right contains Japanese text.

鬼無里分署の管内は鬼無里地区と戸隠地区で、令和

令和8年度をもって長野市立鬼無里中学校が閉校することになりました。また、

鬼無里の祭屋台 その1

鬼無里ふるさと資料館
きなさーれ

令和8年度は鬼無里中学校80周年でもあります。これに伴い「鬼無里中学校閉校事業実行委員会」が発足しました。

鬼無里ふるさと資料館
きなさーれ



